




Участие в экспертных комиссиях

№	Название конкурса	Год участия	диплом
1	<p>Всероссийский образовательный портал «Просвещение» настоящим свидетельством подтверждается, что Демирова Севиль Шахмирзоевна является активным членом экспертного педагогического совета</p>	2017год	 <p>The certificate is titled 'СВИДЕТЕЛЬСТВО' (Certificate) from the 'Просвещение' (Prosveshchenie) portal. It certifies that Demirova Sevil Shahmirzoevna is an active member of the expert pedagogical council.</p>
2	<p>Международный центр развития творчества «Страна будущего» настоящим свидетельством подтверждается, что Демирова Севиль Шахмирзоевна является активным членом экспертного педагогического совета</p>	2019	 <p>The certificate is titled 'СВИДЕТЕЛЬСТВО' (Certificate) from the 'Страна будущего' (Strana budushogo) center. It certifies that Demirova Sevil Shahmirzoevna is an active member of the expert pedagogical council.</p>
3	<p>Всероссийский образовательный портал «Просвещение» настоящим свидетельством подтверждается, что Демирова Севиль Шахмирзоевна является активным членом экспертного педагогического совета</p>	2020	 <p>The certificate is titled 'СЕРТИФИКАТ' (Certificate) from the 'Просвещение' (Prosveshchenie) portal. It certifies that Demirova Sevil Shahmirzoevna is an active member of the expert pedagogical council.</p>